



HAY LINEAS QUE NUNCA SE DEBIERON ATRAVESAR

Durante el día de hoy se está distribuyendo por las redes sociales de grupos de ertzainas una imagen para desacreditar al Sindicato Si.P.E. y con ello a sus afiliados, pero ya tenemos el culo pelado de aguantar a lameculos, aprovechados y demás alimañas que se dicen policías.

Lo grave de esta imagen (que, por supuesto, no vamos a reproducir) es que, para tratar de desprestigiarnos, se utiliza la imagen de disminuidos psíquicos para “hacer la gracia”. Es de una bajeza moral incalificable y es indignante que quien la haya lanzado se denomine policía. Que tenga por seguro que le vamos a cazar.

Pedimos a todos los/as ertzainas de bien que no distribuyan esa imagen y que la eliminen de los chats por respeto a los compañeros/as que tengan familiares discapacitados y por extensión a toda persona que se pueda sentir indignada por tan lamentable ocurrencia del impresentable de turno.

La asesoría de Si.P.E. iniciará las acciones legales oportunas para dar con quien ha distribuido esa imagen.

Si.P.E., tu mejor defensa, tu única opción.